

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de marzo de 2015.

## REALIZARÁN 20 MIL PAPANICOLAU Y COLPOSCOPIAS GRATUITAS A MUJERES DE ESCASOS RECURSOS DE ECATEPEC

\*En el marco del Día Internacional de la Mujer, arranca campaña con la entrega de los primeros mil vales para la realización de estos estudios gratuitos.

Martha Beatriz Armendáriz, vecina de la colonia Nuevo Laredo, es madre de dos jóvenes, y por falta de recursos no ha podido realizar sus estudios propios de la mujer; es por eso que fue una de las primeras mil beneficiadas del gobierno de Ecatepec, con la entrega de un vale que le permitirá examinarse para la detección de cáncer de mama o cervicouterino.

En el marco del Día Internacional de la Mujer, a través de la dirección de Desarrollo Social y Humano, el gobierno municipal inició en el pueblo de Santa María Tulpetlac, una campaña gratuita de salud en beneficio de las mujeres, cuyo objetivo es realizar en total 20 mil pruebas durante el 2015.

Sergio Díaz Hernández, encargado de despacho de la Presidencia Municipal, destacó que es importante realizar este tipo de programas en comunidades donde las familias cuentan con los recursos limitados, para detectar a tiempo alguna posible enfermedad que ponga en riesgo a jóvenes o madres de familia.

“Ustedes son el pilar de la familia y siempre han demostrado dar todo por sus hijos; por eso nos estamos dando a la tarea de ayudarlas, de impulsar acciones que contribuyan a su salud”, refirió Díaz Hernández, durante la entrega de vales.

Asimismo agradeció al gobierno estatal que dirige el gobernador Eruviel Ávila Villegas, ya que para llegar a la meta, se coordinarán con el Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), pues en Ecatepec el número de mujeres representa el 51 por ciento de la población, según datos del INEGI.

Además destacó el ahorro en la economía familiar, ya que un estudio de papanicolau y colposcopia tienen un costo aproximado de 700 pesos en un laboratorio particular, mientras el precio de la mastografía oscila entre los 500 y 800 pesos.

La ginecóloga Silvia Marilú García Castañeda indicó que el cáncer de cuello de la matriz se puede detectar a tiempo, sin embargo, esta enfermedad a nivel mundial ocupa el tercer tipo de cáncer que afecta a las mujeres.

“El Papanicolau se debe realizar una vez al año en mujeres que han iniciado una vida sexual o a partir de los 25 años de edad. Por ello es importante que se hagan estos estudios que se les están otorgando y que tomen conciencia de lo importante que es su vida y la de sus hijas”, dijo la especialista.

La entrega de vales se realizará hasta el próximo 20 de marzo. Para mayores informes, las interesadas podrán acudir a calle Sol norte, esquina 5 de mayo, en las instalaciones de la Dirección de Desarrollo Social y Humano de Ecatepec.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar Win  
Ir a Configuraci